



Ileana provoca estragos en Los Cabos

AP Y FERNANDO CRUZ
LA PAZ Y JILOTZINGO

Las autoridades de la zona turística mexicana de Los Cabos advirtieron ayer a visitantes y residentes que se queden en casa, mientras la tormenta tropical Ileana comenzaba a azotar el sur de la península de Baja California con lluvias.

Ileana se formó el jueves frente a la costa del Pacífico y avanzaba lentamente hacia el norte a

14 kilómetros por hora, según el Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos (NHC, por sus siglas en inglés). La trayectoria pronosticada la llevará sobre o cerca de los centros turísticos gemelos de San José del Cabo y Cabo San Lucas.

Sus vientos máximos sostenidos eran de 65 km/h. Se prevé que llegue a la costa de la península en las próximas horas y que este fin de semana se desplace so-

bre la parte sur y central del golfo de California.

Óscar Cruces Rodríguez, subdirector de comunicaciones de Protección Civil a nivel federal, afirmó a través de un comunicado que los residentes y turistas en la zona deben evitar salir de sus hogares hasta que pase la tormenta, y si se encuentran en un área con riesgo de inundaciones deben acudir a refugios temporales.

En la Ciudad de México, la fuerte lluvia de ayer por la tarde provocó que el paradero de autobuses de Indios Verdes, en la alcaldía Gustavo A. Madero, se inundara y generó un colapso en esa zona metropolitana, según se pudo observar en videos compartidos por usuarios en las redes sociales.

Además, el nivel del agua alcanzado en la avenida gran canal y San Juan de Aragón, de la misma alcaldía, provocó caos.

Se desgarró cerro en Edomex

Las lluvias de ayer por la tarde y que continuaban por la noche provocaron el desgajamiento de la parte alta de un cerro en el municipio de Jilotzingo, Estado de México y los vecinos reportan viviendas bajo toneladas de lodo y rocas.

Los hechos ocurrieron en la comunidad de San Luis Ayuca y de acuerdo con los reportes, se escuchó un estruendo y luego el alud de lodo y rocas, sepultando algunas viviendas aledañas. Debido a este hecho, la carretera Jilotzingo-Tlazala quedó obstaculizada también. ■